
Ratsherr Gärtner bringt einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. 

Demnach sollen die Haushaltsmittel für Planungen bezüglich der Helene-Lange-Schule vorerst 

gesperrt werden. Der Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 18 hinterlegt. 

 

Ratsherr Joost kritisiert, dass die Vorlage nicht eingebracht und dabei näher begründet worden 

ist. Bezogen auf den im Dezember getroffenen Beschluss zum Haushalt könne es nicht an-

gehen, dass die Verwaltung 2 ½ Wochen vor Jahresende nicht prognostizieren kann, welche 

Haushaltsreste es geben werde. 

 

Herr 1. Stadtrat Knapp weist auf die ausführliche Vorberatung im Finanz- und Rechnungs-

prüfungsausschuss hin. Ferner erläutert er, dass der 31.12. eines Jahres keineswegs der 

Buchungsschluss für das entsprechende Jahr sei. So könne der Jahresabschluss für 2022 erst 

zu Mai 2023 erstellt werden. 

 

In der folgenden Diskussion wird angeregt, künftig eine unterjährige Finanz- und Investiti-

onsplanung zu etablieren. 

 

Sodann wird der Änderungsantrag der BfB-Ratsfraktion mit 3 Ja-Stimmen, 35 Nein-Stimmen 

und 3 Enthaltungen abgelehnt. 

 


